

厚労省と都、医療機関にコロナ患者受け入れ要請へ 国として初

社会 | 速報

毎日新聞 | 2021/8/23 12:48 (最終更新 8/23 14:03) [English version](#) 244文字



厚生労働省が入る中央合同庁舎第5号館 = 東京・霞が関で、竹内紀臣撮影

厚生労働省と東京都は23日、改正感染症法に基づき、都内の医療機関に対して新型コロナウイルス患者を受け入れるよう要請する調整に入った。同日午後に田村憲久厚労相と小池百合子都知事が会談する。国としての要請は初めて。

同法では医療機関が国や知事の要請に正当な理由なく応じなければ、より強制力のある「勧告」に切り替えることができ、それでも従わない場合は病院名を公表できる。都内では病床が逼迫（ひっぱく）しており、内閣官房によると19日時点の重症者向け病床使用率は90%に達している。【阿部亮介】

毎日新聞のニュースサイトに掲載の記事・写真・図表など無断転載を禁止します。著作権は毎日新聞社またはその情報提供者に属します。

画像データは（株）フォーカスシステムズの電子透かし「acuagraphy」により著作権情報を確認できるようになっています。

Copyright THE MAINICHI NEWSPAPERS. All rights reserved.